

Un journaliste se prononce à Miami pour une solution à l'affaire des anti terroristes cubains



Washington 1er novembre (RHC- PL)- Dans la ville de Miami, le journaliste Andrés Gómez a déclaré que le recours en appel extraordinaire des trois anti terroristes cubains encore prisonniers aux États Unis doit avoir une place de premier plan dans la campagne pour obtenir leur liberté.

Dans un article, Andres Gomez qui est aussi directeur de la revue numérique Areíto Digital s'est prononcé pour une solution politique de l'affaire , ce qui équivaldrait à ce que Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero soient libérés et puissent rentrer dans leur pays.

Le journaliste a souligné le fait que le gouvernement fédéral a obtenu de dominer les tribunaux concernés pour rendre coupables les Cinq et leur imposer des condamnations arbitraires et excessives.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38117-un-journaliste-se-prononce-a-miami-pour-une-solution-a-laffaire-des-anti-terroristes-cubains>



Radio Habana Cuba